



## **Stadt Langenthal**

Mitteilungen des Gemeinderates

### **Unterstützung Curling-Team Langenthal**

**Der Gemeinderat beschloss, das Curling-Team Langenthal mit einem einmaligen Beitrag von Fr. 3'000.00 zu unterstützen.**

Das Curling-Team Flims/Feltscher war das erfolgreichste Curling Team der letzten 5 Jahre. Das Team wurde in den Jahren 2014 und 2018 Weltmeister, im Jahr 2014 Europameister und in den Jahren 2014, 2016 und 2018 Schweizermeister. Auf die Saison 2018/2019 änderte das Team seinen Namen in "Curling-Team Langenthal". Im Team mit dabei sind neben der Leaderin Binia Feltscher (Flims) und Carole Howald (Langenthal) neu auch zwei weitere Frauen aus dem Kanton Bern. Der Gemeinderat freut sich, das "Curling-Team Langenthal" auf seinem Weg an die Olympischen Spiele im Jahr 2022 in Peking zu begleiten und es im Rahmen eines Co-Sponsorings mit einem einmaligen Beitrag von Fr. 3'000.00 zu unterstützen.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Daniel Ott, Vorsteher Amt für Bildung, Kultur und Sport (062 916 22 44), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 21. Dezember 2018

Der Gemeinderat